
身につく！見つかる！ワザと仕事                 ポリテクセンター兵庫 

修了生の活躍事例 
牧野さん（組込みシステム技術科 令和元年１１月修了） 

 
 

 

１．ポリテクセンターの訓練を受講するきっかけ  

もともとプログラミングに興味がありました。そろそろ就職して働き始めなければいけないと思っていたと

ころ、母からポリテクのチラシを渡されて説明会に行ってみることにしました。 

ポリテクの説明会では、組込みシステム技術科ともうひとつ別の科についての説明を聞きました。そのとき、

「組込み」という言葉をはじめて聞いたのですが、ハードウェアの仕事をしていた父の助言で、ハードもソフ

トも勉強できそうだということで受講を決意しました。 

２．ポリテクセンターの訓練について 

プログラミングに興味はあったのですが、訓練の最初の時期は難しいなと思うばかりで、漠然と授業を受けていました。でも、

プログラミング自体は楽しかったし、苦痛ではなかったです。訓練の課題でプログラムを自作するのですが、先生の出した課題

ができたとき、達成感がありました。やってやったぞ！！という感じでした。とにかく嬉しかったです。 

３．訓練受講中の就職支援について 

就職活動をはじめて、専門のアドバイザーの方に履歴書の添削をしてもらいました。指名求人という制度があって、私のプロフ

ィールを見て逆指名してくれて、そのうちの１社に応募したのですが、そのときは縁がありませんでした。ポリテクセンターで

は月に何回か所内で会社説明会があって、企業の方が来所して説明をしてくれるのです。そのうちのひとつがいまの勤務先です。 

４．訓練を検討されている方へのメッセージ 

入所して最初の方は漠然と授業を受けていました。でも実際に仕事をしてから振り返ってみると、ちゃんと授業を受けていてよ

かったなと思いました。今の仕事では、訓練で使っていた開発環境とおなじものを使っているのです。就職支援の関連が意外と

充実していたおかげで、こうして就職することが出来ました。 

受講するか迷っている人に、こう言いたいです。「迷っているなら、ポリテクに行きましょう！！」 
 

 

 

 

就職先企業での活躍 

私の業務 

（牧野さん） 

仕事の内容は電光掲示板の制御システムの開発です。コーデ

ィングや検証（テスト）、設計などいろいろな工程をまとめて

担当しています。会社や現場によっては、コーディングだけ、

検証（テスト）だけ、などと分業するのですが、私の場合は

全部ひとりで担当します。仕事の範囲が広いので、とてもや

りがいがあります。 

採用者の声  

（システム事業部 関西システム本部 人財育成推進部門 塩崎様） 

牧野さんは、入社当初からプログラミングに関しては見込

みがありました。仕事を覚えるスピードがはやいし、指摘

したところはすぐに直して反映してくれます。ポリテクセ

ンターでよく勉強されたのですね。 

これからポリテクセンターでの訓練を受けるか迷われている方がいらっしゃっ

たら、ぜひ受けることをおすすめします。業界に入るきっかけとしてはすごくよ

い訓練だと思っています。 

フルタニ産業株式会社（大阪市西区新町 2 丁目 4-2） 

・事業内容： システム構築・運用、IT 導入支援サービス、品質コンサルタント、第三者検証サービス、教育サービス、 

印刷物全般、デザイン各種、サプライ商品販売 

・従業員数：１５０名 

 


